



## **ESCUELA DE GOLF DE LA B.A.TORREJON**

**La escuela de golf de la B.A. de Torrejón se constituyó, hace casi dos décadas, con el objetivo de promover la enseñanza de este deporte entre el personal de esta Base y sus familiares más directos.**

**La dirección de la Escuela, desde mayo de 2012, se ha encomendado, tras concurso público, a D. Vicente Arpón, persona que cuenta con una experiencia de treinta años al máximo nivel participando en eventos nacionales e internacionales; es especialista en la creación y desarrollo de proyectos en el campo de la educación deportiva y ha asumido el reto de convertir la escuela de golf de esta Base Aérea en una de las mejores.**

**La escuela consigue atender a alumnos de todas las edades, desde niños de corta edad a los adultos más veteranos, convirtiéndola en especial y con muy buena proyección.**

**Se pueden organizar cursos individuales y colectivos para padres e hijos, grupos de personal de las distintas Unidades y Organismos ubicados en esta Base, etc. invitando así a que esta actividad arraigue entre los participantes y mejore la calidad de vida y tiempo de ocio de los deportistas.**

**Su vocación principal es impartir una enseñanza de calidad, creativa y personalizada, basada en una relación fructífera, amistosa y de larga duración.-**